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○●○●○ 夕陽会便り ○●○●○ 

2011 年２月 20 日発行（９号） 夕陽会広報部 

東急目黒線 電車の騒音について(経過報告２) 

●前回報告後、2010年11月17日に会談が持たれ、責任者として永持保線課長が出席した。 

東急側も経緯と騒音被害は改めて認識したと思われ、平成９年と22年のデータを比較し、

上り側の防音壁を高くする解決策（２～３デシベル低下すると期待）を口頭で提案してきた。 

●町会側から、 

①測定地点が異なり、比較して論じる価値が薄い。（２．５ｍずれている） 

②下り側対策がない。 

③トンネルの出口対策がない 

 他を指摘。正式文書で回答するよう要求し、解散した。 

 

●12月29日になって送られてきた文書は、『指摘した元の地点（平成９年）で再調査します』

という簡単な文書。その他には一切触れず、口頭で示した対策案も書かれていない、はな

はだ不満なものであった。 

 

●町会側は、11月17日の議事録と役員会で検討した下記行動指針に基づき行動に移ると

警告！ 

 

１．正式文書（測定結果の説明、対策案およびその効果が記載されかつ宛先・日付・責任ある発信者が明記 

されたもの）が、町会長に届かないときは、これを請求する督促状を東急社長宛または取締役宛に送付。 

（写しは永持課長宛にも） 

２． ７月時点の調査詳細データの開示を文書で請求。 

３．目黒駅～鉄橋までの騒音対応済み現状の説明（一般的騒音軽減策）、 

および一般的でも適応不可の対策についてその理由の説明を要求。 

４．品川区環境課に相談し、町会独自の騒音調査を行なう。 

候補地点①平成３年および９年に測定した㋐地点（注記：2010 年 12 月 29 日回答書に記載） 

  ②７月調査地点（丸西ビル横の路地）  ③及川邸前 

  ④杉野短期大学教室内  ⑤磯部邸室内 

  ⑥及川邸室内   ⑦西邸室内 

5．上記と並行し、各地点について追加測定を東急へ要求。 

6．④・⑤・⑥・⑦点の騒音体感の立会いを要求。 

 

● 2011 年１月 18 日、上記候補地点①、③、および①の反対側（下り線）での測定を提案 

してきた。 

● ④または⑤またはその近辺の測定追加を依頼したが拒否された。⇒独自調査を実施する予定 

●１月 20 日実施。 

●『報告は２月末までに行う。』と口頭で確約を取り付けた。 
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ドレメ通り歩道の安全施設整備 
 

歩行者通行帯を認識させるため、１月22・23・29・30ドレメ通り（入口から雅叙苑マン

ションまで）の歩道部分に、【滑り止め薄層カラー舗装】工事が実施されました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

当初は昨年７月ごろ実施の予定でした。品川区の現場調査の結果、雅叙園アルコタワー増築工事中、新

たに杉野学園の工事開始を認識。当局の見解は、『工事用重量車輛が数多く通行し、せっかくの舗装を削

り取ってしまう恐れがあり、予算の無駄使いになる。したがって、大きな工事完了後に延期したい』。 
 
町会は次のように主張 

 ①工事用車両が数多く通るからこそ、早く歩・車道分離を明確にするカラー化を急ぎたい。 

 ②４月からは、アルコタワー増築オフィスへの入居が始まり、歩行者が飛躍的に増える。 

したがって、工事を早く実行してもらいたい。工事協定書の趣旨から【工事用車両で削られた部分の修

復は工事業者にやらせる】のが原則と考える。修復の件は町会が責任を持つ。と反論。 
  
話し合いの結果は、『現工事現場周辺のカラー化のみ延期し、工事終了後に改めて実施する』。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 なぜマンション雅叙苑入り口まで？ 

 
『工事の優先度は人通りの多い箇所から実施する

のが原則。またコンクリート舗装は滑りにくい。』

ということで、坂の部分は予算申請時に外されまし

た。 

来年度以降も、予算獲得アピールを続ける必要があ

ります。 
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☆目黒川東急鉄橋下の壁がまた汚されました 
 

●前8号で、きれいに保つことが、落書きの拡大を防ぐ効果的な方策だとお伝えしまし

たが、早速やられました。警察および品川区は、すぐには対応できないというので、

㈱丸西さんとボランティアのご協力のもと、１２月４日、部分的に塗り直しました。 
 

しかし、1月10日の早朝（？）またまた落書きされてしまいました。 

1月22日㈱丸西さんとボランティア2名で上塗りしました。 

いたちごっこになると思われますが、根気よく消しつづける覚悟です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ドレメ通りを花と緑のプロムナードに変身させようという試みは、一歩ずつ進んでいます。

町会から依頼して設置してもらう方式に加え、自主的に道路沿い敷地内へ、プランターを

置き花を飾ろうという方が出てきました。 

㈱丸西さんの東南の角をご覧ください。プランターに花が溢れています。ご近所の方の評判

も上々だとか。そこで 
 

【街づくり協議会】役員会で検討の結果、初期費用を支援することにしました。さらに、メンテ

ナンス費用の一部支援も提案されています。正式には４月の街づくり協議会の総会で決定

したいと考えていますが、我が家も協力しようという方々を募集します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
12月4日 

1月22日 

1月23日現在 

✿ ✿ ✿ ✿ ✿プランター設置希望者募集✿ ✿ ✿ ✿ ✿  

【支援前提条件(案）】 

✿ドレメ通りに面した敷地内に設置 

✿プランターのデザインは統一感を目指す 

✿植栽は業者指導により統一感を保持 

✿水やり・メンテナンスは各自の責任 

✿既存花壇も上記条件を満たせば、 

  支援の対象としたい 
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●●●悪質な駐車違反は 110 番●●● 

悪質な駐車違反が散見されます。車輛のスムーズな流れに差し支えるだけでなく、歩行者の

安全確保に影響します。取り締まり強化を目指しましょう！！！ご協力お願いします。 

―――あなたの一声が街の安全・安心を支えます――― 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ノラネコを駆除してほしい、保健所に引き渡せという意見がある一方、 

かわいそうだと餌をあげ、かわいがっている方もおられます。 

また、今いるノラネコ20匹以上を一斉駆除すると、縄張りが空いたとい

うので、別の野良猫がやってくるという説もあります｡ 

以下は、共生の道を探っておられる野口さんからの報告です。 

話題提供 

 野良猫をむやみに増やさないためには、餌の管理と避妊・去勢をすることが必要です。

決まった時間と場所で餌を与えていれば、そこに集まる猫が避妊や去勢をされているか

否かの見分けが、早く可能となります。 
 
 昨年末、子猫がたくさん生まれた場所で、ほぼ1カ月根気よく捕獲を試みました。 

その結果、新たに母猫3匹の避妊および雄猫3匹の去勢に成功しました。 

と同時に、子猫の里親探しの成果は4件。幸せに飼い猫生活を送っていることでしょう。
 
 以上は､野良猫の管理をしてくださるボランティアの方々の 

ご協力のおかげです。今後とも町内会の皆様のご理解を得て、 

野良猫を増やさないための管理を続けていきたいと思います。 

   のらねこの管理と対策   マンション雅叙苑 野口 雅子

・・・・・町会スケジュール・・・・・ 

 ３月 中旬 ： 夕陽会理事募集 
４月 ４ 日(月) ： 2010(平成２２）年度 最終役員会        
４月 11 日(月) ： 街づくり協議会総会 
            夕陽会理事会 
４月 25 日(月) ： 夕陽会総会・懇親会 
５月 10 日(月) ： 2011（平成２３）年度 第１回役員会 

4月は町会役員改選期です。自選･他薦歓迎！（詳細は別途案内）

理事募集期間：3月13日（日）～20日（日） 【届け出先：西会長代行】 
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